

# ボランティア研修会

## 「みんなで支え合う為に」

### 美郷町ボランティアステップアップ促進事業



県ボランティアセンター梅田所長



研修会での参加者の皆さん



ボランティアについてのグループ討議です

12月8日(金)北郷区総合交流センターに於いて、ボランティア基礎講座研修が行われました。美郷町三区から45名の参加で行われ、参加者はボランティアについての研修に熱心に耳を傾けていました。今回の研修は、ボランティア活動に興味がある方や本事業のボランティア登録希望者を対象に、その資質の向上を図る事を目的に、段階的研修の中の第1回目の研修です。

研修では、宮崎県ボランティアセンター所長、梅田 寿生氏(北郷区宇納間出身)による「みんなで支えあう為に」の演題で、ボランティアの基礎講座として講話がありました。「ボランティア活動は、特別な事ではなく、相手の立場に立って、相手が困っている事に対して、自分の出来る事を提供すること。」と述べられていました。地域住民誰もが安心して暮らしている美郷町の為に、ボランティアの皆さんの活躍を期待します。



ボランティア(北郷区日赤奉仕団)の皆様方です

介護者自身も健康が第一!  
ハイ、イチニ、イチニ



民家を改修した宅老所付きデイサービス(延岡)を見学しました。いろんなサービスがあるんだな~

## 介護者教室を開催しています!

南郷区在宅介護支援センターでは、毎月一回テーマを変えて介護者教室を開催しています。同じ介護者同士悩みや不安を分かち合いわきあいあいと参加されています。お気軽にお問い合わせ下さい。 TEL59-0787



たまには気分をリフレッシュ。今日は交流会で北郷あじさいロード見学



家で待つ、おじいちゃん、おばあちゃんに美味しい料理勉強中

## 戦没者追悼式

戦争の悲惨さや平和の尊さを次の世代に語り継ぐ事を願った「南郷区戦没者追悼式」は、10月24日(火)南郷区多目的研修センターに於いて来賓・遺族210名の出席の下、挙行されました。

式典では、出席者全員が280名の慰霊に黙祷を捧げた後、社協会長である林田敦町長が、式辞として『平和な今こそ戦争の悲惨さと、そこに幾多の犠牲があった事をわすれてはならない』と、恒久平和と戦争犠牲者への追討の言葉を述べられました。

次いで遺族代表追討の辞を、宮崎ヒデ子さん(南郷区神門)、来賓代表追討の辞を日高議会議長(北郷区)、宮崎県知事代理(東臼杵福祉事務所長)が、それぞれ述べられた後、参列者全員による献花が厳かに行われました。

最後に後藤正行遺族会会長が、「戦後61年、合併後最初となる年に、戦没者追悼式が開催された事は大変有難く、感謝いたします。」と遺族会を代表して謝辞を述べ、式典を締めくくりました。

